

2月 モニターレポート		担当出張所	伏見出張所
担当区間	宇治川大橋～隠元橋		
モニター実施日時	2月26日 14時ごろ		
天 候	晴れ		

(見出し) 今日は宇治川大橋～隠元橋までの右岸についてモニターしました。
河川の様子、通路の使用状況、植物について報告します。

今日は前日が雨でしたが、晴れていい天気でした。
もう冬は終わったのかというくらい心地よい気温でした。

先月歩いていた時は見落としてたのかもしれませんが、橋の下に鳥の糞が大量に落ちていたので
鳥の巣があるのかもしれませんが。



気温は過ごしやすい気温でしたが風が強い日だったのでそのせいか、ごみの散乱が目立ちました。
右岸は確かポイ捨てが少なくきれいだと思っていたのですが、かなり落ちていてショックでした。







前はちらほらだった黄色い花も今月はよく見かけるようになってきました。



以上で今月の報告を終わります。

今回はかなりポイ捨てが目立ったのが悲しかったです。

(意見・感想・処置等)

モニター、ありがとうございました。

宇治川大橋（京滋バイパス）高架下の鳥の糞ですが、高架橋の桁に営巣されることだけをもって、適切な管理がなされていないとの判断は難しいと考えます。

ただ、散歩者に糞がかかることもあり得るので、橋梁管理者（西日本高速道路・宇治市）に、伝えます。

今回モニターして頂いた宇治川大橋から隠元橋の右岸区間については、堤防の大部分が宇治市道として使用されています。

堤防道路沿いは、大部分が田畑や施設として利用されており、人家はごく一部です。

さらに、人や自転車の多くは、安全に通行できる高水敷の管理用通路を通行しています。

このように、人目に付かないことが、車からのポイ捨ての多さにつながっていると考えられます。

ゴミは、道路区域にも投棄されていますので、道路管理者（宇治市）と連携しながら、マナー向上を訴えると共に、速やかな対応（ゴミの回収等）を行っていきます。

次回もレポート、よろしくお願い致します。